

Nachlese Frauenbundfasnet 02. Februar 2024

Bunt ging es zu, bei der diesjährigen Frauenbundfasnet. Nicht nur das Programm war bunt gemischt, sondern auch das dekorierte Dorfgemeinschaftshaus.

Schon zur Seniorenfasnet ein paar Tage zuvor, konnten sich die Fasnetsbesucher ein Bild über die neu genähte Deko machen. Einige Stunden wurde im Vorfeld an den Nähmaschinen verbracht, aber die haben sich auf jeden Fall gelohnt!

Pünktlich um 14 Uhr startete das Kaffeekränzle mit dem legendären Frauenbundfasnetslied, bevor es zum Kuchenbuffet ging.

Wie auch im letzten Jahr wurde der Frauenbund wieder durch den Förderverein der Musikkapelle unterstützt, welche beim Auf- und Abbau geholfen und die komplette Bewirtung und das Organisieren des Kuchenbuffets übernommen haben. Herzlichen Dank hierfür!

Es folgten Einlagen des Frauenbundes, live Musik von Querbeet, der Besuch der Bodnegger Brotfesser und der Musikkapelle. Der Frauenbund hatte in diesem Jahr keine Kosten und Mühen gescheut und sogar die drei Tenöre für den Nachmittag und Abend organisiert. Diese sangen aus tiefsten Herzen und durften die Bühne nicht ohne Zugabe verlassen. Oma und Opa versuchten sich an Gymnastik, na ja besser gesagt der Ischias geplagte Opa, da kam aber der Truthahn dazwischen... Ja und der Stricktreff konnte ebenfalls für die Bühne begeistert werden - für alle die sich nicht vorstellen konnten wie so ein Treff abläuft. Die Damen erzählten, dass dort nicht nur gestrickt wurde, sondern auch von allen der Wunsch ans Licht kam, gerne in Rotheidlen zu wohnen. Die Bepflanzung des Kreisverkehrs gefällt ihnen nicht so gut, aber dafür gibt es dieses Jahr ja die Landesgartenschau. Und geschäftstüchtig sind die Damen, da wurden neue Ideen für den Weihnachtsmarkt entwickelt....

Um 20 Uhr ging es in die zweite Runde. Der Alleinunterhalter Dieter Kölbl heizte die Besucher ein, bevor das Programm startete. Abends durften wir zusätzlich noch eine Einlage der Schola präsentieren: Die Frauen wollten gerne einen Mann bei Amazon oder Zalando bestellen. Das Programm endete mit der Musikkapelle und den Komposties, bevor Dieter Kölbl weitere Tanzrunden startete.

Es war eine wunderschöne, fröhliche, bunte und friedliche Frauenbundfasnet. Wir danken allen Besuchern und freuen uns, Euch nächstes Jahr wieder willkommen zu heißen. Dann erklingt wieder:

Wer treibt`s bunt? Der Frauenbund!



Katholischer
Deutscher
Frauenbund

Zweigverein Bodnegg

